



BESCHLUSSVORLAGE

FB 21

Tagesordnungspunkt: 1

Kreisorgane; Nachbesetzung eines stimmberechtigten Mitglieds

Anlage(n):

Schreiben von Frau Regina Knoblich vom 08.07.2019
Schreiben des Erzbischöflichen Jugendamtes München u. Freising vom 05.09.2019

Alois-Schieß-Platz 8
85435 Erding

Ansprechpartner/in:
Peter Stadick

Tel. 08122/58-1162
peter.stadick@lra-ed.de

Erding, 06.09.2019
Az.:

Jugendhilfeausschuss am 27.11.2019

öffentliche Sitzung

Vorlagebericht: siehe Rückseite

Anmerkungen zu den finanziellen Auswirkungen:

keine

Beschlussvorschlag:

Dem Kreisausschuss und Kreistag wird empfohlen, Frau Regina Knoblich (Kath. Jugendstelle Erding) antragsgemäß als stellvertretendes stimmberechtigtes Mitglied des Jugendhilfeausschusses zu entbinden.

Zugleich wird empfohlen, wie von der Jugendamtsverwaltung vorgeschlagen, als deren Nachfolger den bisherigen Stellvertreter im Jugendhilfeausschuss Herrn Andreas Hüner (Innere Mission) als stimmberechtigtes Mitglied in den Jugendhilfeausschuss zu berufen.

Als dessen Stellvertreter im Jugendhilfeausschuss soll Frau Ann-Marie Jendrsczok, die neue Leiterin der Kath. Jugendstelle Erding, berufen werden.



LANDKREIS
ERDING

Vorlagebericht:

Frau Regina Knoblich (Kath. Jugendstelle Erding), stimmberechtigtes Mitglied im Jugendhilfeausschuss, hat mit Schreiben vom 08.07.2019 dem Landratsamt Erding mitgeteilt, dass sie in Folge ihres Arbeitsplatzwechsels nach München nicht mehr als Mitglied im Jugendhilfe-Ausschuss des Landkreises Erding zur Verfügung stehen möchte.

Das Erzbischöfliche Jugendamt München u. Freising hat mit Schreiben vom 05.09.2019 als Nachfolgerin als stimmberechtigtes Mitglied im Jugendhilfeausschuss Erding Frau Ann-Marie Jendrsczok, die Nachfolgerin von Frau Knoblich in der Funktion der Leiterin der Katholischen Jugendstelle in Erding, vorgeschlagen.

Allerdings war Frau Regina Knoblich nicht als Vertretung der Katholischen Kirche oder als Vertretung der kirchlichen Organisationen im Jugendhilfeausschuss bestellt. Frau Knoblich war als eine in der Jugendhilfe bzw. –arbeit aktive u. erfahrene Fachkraft als stimmberechtigtes Mitglied in den Jugendhilfe-Ausschuss berufen worden. Frau Jendrsczok ersetzt Frau Knoblich in allen Aufgaben bei der Kath. Jugendstelle Erding. Tatsächlich verfügt sie aber als Studienabgängerin über wenig einschlägige Berufserfahrung. Lediglich in der ehrenamtlichen Jugendarbeit hat sie mehrjährige Erfahrung.

Die Verwaltung schlägt daher für den Jugendhilfeausschuss als Nachfolge von Frau Regina Knoblich den bisherigen Stellvertreter von Frau Knoblich im Jugendhilfeausschuss, Herrn Andreas Hüner (Innere Mission) vor.

Frau Ann-Marie Jendrsczok soll als dessen Stellvertreterin im Jugendhilfeausschuss berufen werden.